

Antrittsbesuch im Polizeipräsidium

06.07.2022

Einer Einladung folgend, traf sich unsere Landesvorsitzende im vergangenen Monat mit dem Polizeipräsidenten des Landes Brandenburg, Oliver Stepien, sowie mit dessen Stellvertreter Roger Höppner zum Antrittsbesuch.

In vertraulicher und mitunter auch sehr kritisch geführter Diskussion ging es um Themen aus den Bereichen Staatsschutz, Internetkriminalität und der spezialisierten Ausbildung. Alle Beteiligten waren sich einig, dass solche Gespräche themenspezifisch in den kommenden Jahren weiter vertieft werden sollen.

Das Resümee unserer Landesvorsitzenden nach dem Treffen:

„Als BDK werden wir nun lauter wahrgenommen und das finde ich nicht unbedingt schlecht. Mit Herrn Stepien und Herrn Höppner treffe ich auf zwei Spitzenpolizisten, die mit mindestens genau so viel Leidenschaft über kriminalpolizeiliche Themen mit uns diskutieren wollen. Nun gilt es, die vertrauensvolle Zusammenarbeit weiter zu stärken. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit!“